

REUNION CONSEIL D'ADMINISTRATION :



Destinataires : Raphael HODOROABA, Philippe LETARTRE, Sandrine TARDIEU, Alexandre CHRETIEN, Romain BURNIER, Isabelle TISSOT, Gérard DELVAL, Guillaume CORRE, Alexis CRIBLEZ, Maamoun BERNICHI

Invité(e)s : Océane MARCHAND, Mathieu ALLIOT, René LEGOFF, Julien LERAY

ORDRE DU JOUR

Réunion du Mardi 09 janvier 2024

Corbeil Essonnes

20 H 30

- **Présentation du comité et de ses membres**
- **Préparation de l'assemblée générale**
- **Point comptable et budgétaire**
- **Points salariés**
- **Point d'avancement sur la passation**
- **Préparation de 2024**
- **Point des Commissions**

COMPTE RENDU

Présents : Sandrine TARDIEU, Romain BURNIER, Isabelle TISSOT, Guillaume CORRE, Raphaël HODOROABA, Philippe LETARTRE, Océane MARCHAND, Mathieu ALLIOT, Maamoun BERNICHI, Alexandre CHRETIEN, Julien LERAY

Absents excusés : Gérard DELVAL, Alexis CRIBLEZ, René LEGOFF



Prochaine réunion le jeudi 29 février (alternance des jours) : point principale : renouvellement du bureau

- **Présentation du comité et de ses membres**

Tour de table afin d'explicitier les rôles de chacun, d'expliquer notre implication dans le CDTAE et l'objectif et travail attendu dans chaque commission

Questions diverses des invités

- **Préparation de l'assemblée générale**

Précision faite de Philippe L et Raphaël H, que leur action au comité se termineront le 9 février

Convocation : rajout du débat sur le cd salle adultes

Organisation :

Présidence : Sandrine et Philippe se coordonne

Trésorerie : voir pour une présentation avec Raphael, Isabelle et Gérard

Chaque commission prépare sa présentation

Faire un prévisionnel/fait marquant 2024

Appel à candidature à l'ag de la fédé (élu + suppléant)

- **Point comptable et budgétaire (suite constat du 20/09 et rendez-vous du 27/09 avec BDO)**

Rendez-vous avec BDO à venir – mercredi 24 janvier 09h au comité

Qui peut être présent ?

accostage fin d'année 2023 – expliciter le fonds de roulement (état du compte chèque et livret entre 2022 et 2023)

Point subvention départemental – voir le 10/01 avec Laurence – voir avec le conseil départemental.

Subvention DGRAG - voir Laurence

Définir date subvention ANS – groupe de travail avec Laurence

A travailler avec la commission finance début mars 2024



- **Points salariés**

Prendre rendez-vous avec Emeline, Maxence, Aurélien et voir si d'autres personnes ?

Congés pris par MO à Noël conformément à la réunion du 12 décembre.

Date de départ encore « flou » mais autour d'août en fonction de notre besoin.

Point d'avancement sur la passation

Point des Commissions

- **Les inter clubs :**
- **Débutants (GC,ST,IT)**

-1^{ère} compétition débutante faite à MORANGIS : départ du matin à moitié plein, départ de l'après midi plutôt bien rempli : bonne ambiance, de beaux résultats ; 53 archers inscrits.

-2^{ème} date à MARCOUSSIS : point du concours

-3^{ème} date à forges

-4^{ème} date à Egly

-5^{ème} date finale à Athis

Dates extérieurs validées

Il manque toujours : jeu du tir à l'arc à valider Marcoussis – retour de Philippe ?

- **Débutant parcours : date à demander à Draveil.**
- **Sportives (GD,ACh,RB)**
 - *Sur le CD Nature, le 78 sera support également du CD qui se déroulera à Orsay les 3, 4, 5 Mai.*
- *Challenge Michel Vicomte fait ce weekend avec une équipe qui s'est constitué : les jeunes sont issus du groupe Essonne sont plutôt contents.*



Demander à Laurence de mettre en ligne les résultats.

○ **Formation (RB)**

- *Recyclage du 19 novembre par la ligue ?*
- *Recyclage le 25 novembre par le CDTAE ?*
- *Pas de recyclage pour les assistants entraîneur : faire l'encadrant fédéral*
- *Planning formation des restantes*
- *Rajout formation encadrant fédéral cession 3 : 6 avril, 18 mai, 1^{er} juin validé*
 - *Quid de l'année prochaine et des quotas ? prise de contact avec Elisa ?*

○ **Arbitres (MB)**

Tous les arbitres sont désignés sauf CD TAE DI

○ **Parcours (ACr, GD)**

Règlement du CR3D a été modifié ce qui a entraîné une lettre de réclamation à la région.

Etampes : a contacté Alexis pour savoir quels seraient les déploiements du parcours dans l'Essonne.

○ **Informatique (MB) : Logiciel comptable évoqué : installation/formation**

Une proposition sera faite

○ **Label (GC) :**

- *Retour sur les labels ?*

○ **Run archery (GD) :**

○ **Para tir à l'arc :**

○ **Féminisation : Concours programmés voir sportive**

○ **traditions**

Question diverses

Envoi mail orsay – aide de bénévoles pour l'organisation d'un concours

Fin de la réunion à 22h3

